



Buscar...



Inicio > Prensa > Ecopetrol conformó su nueva Junta Directiva, tras la más reciente asamblea extraordinaria

#### Ecopetrol conformó su nueva Junta Directiva, tras la más reciente asamblea extraordinaria



Foto: Ecopetrol

- De los nueve integrantes de la Junta Directiva, cinco fueron elegidos en la asamblea extraordinaria general de accionistas.
- La nueva dirección colegiada cumplirá su periodo en marzo de 2025.

#### Bogotá, 24 de octubre de 2022.

Ecopetrol definió su nueva Junta Directiva conformada por nueve integrantes, de los cuales cinco fueron elegidos en la asamblea extraordinaria general de accionistas, de acuerdo con los términos establecidos en los Estatutos Sociales de la compañía. Dicho encuentro se desarrolló este jueves en Corferias.

Vale la pena resaltar que la nueva dirección colegiada cumplirá su periodo en marzo de 2025. Conozca a continuación al pleno directivo de Ecopetrol:

### Renglón primero: Gonzalo Hernández Jiménez / No independiente (representante del accionista mayoritario. Estado)

Economista de la Universidad Javeriana, maestría y doctorado en economía de la Universidad de Massachusetts, Amherst. Fue becario Fulbright, de Colfuturo, del Political Economy Research Institute y de la Universidad Javeriana. Se desempeña actualmente como Viceministro Técnico de Hacienda y Crédito Público. Cuenta con experiencia en administración, alta dirección y liderazgo; materia financiera y bursátil; recursos humanos y desarrollo del talento; temas jurídicos y/o gobierno corporativo y en estrategia empresarial y gestión de proyectos.

# Renglón segundo: Mónica de Greiff / No independiente (representante del accionista mayoritario. Estado)

Abogada, especialista en Derecho Administrativo y Doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario. Ha ocupado cargos como embajadora en Kenia y representante permanente ante Naciones Unidas para Medio Ambiente y Hábitat, Presidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo de Energía de Bogotá; Secretaria Distrital de Desarrollo Económico de Bogotá, Secretaria General en el Ministerio de Mininas y Energía, Vicepresidenta Jurídica y Asuntos Públicos en la empresa Shell Colombia INC., entre otros.

#### Renglón tercero: Gabriel Mauricio Cabrera Galvis / Independiente

Licenciado en Filosofía de la Universidad Javeriana, maestría en Economía de la Universidad de los Andes. Cursó un Ph.D. en la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres (London School of

Economics). Fue Presidente del Banco de Occidente y de la Fundación FES; Decano de la Facultad de Economía de la Universidad del Externado; Director General de Crédito Público del Ministerio de Hacienda y Crédito Público; y Jefe de la Unidad de Programación Global del Departamento Nacional de Planeación.

### Renglón cuarto: Saúl Kattan Cohen / Independiente

Economista de la Universidad de los Andes, realizó el programa de Dirección Directiva en el Instituto de Alta Dirección Empresarial (INALDE) de Bogotá y cuenta con el Programa Avanzado de Administración del Wharton Business School de la Universidad de Pensilvania. Fue Presidente de la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá (ETB), NFCGC Investments y Blockbuster Video Colombia y se desempeñó como Investigador Financiero y Económico en el Banco de la República.

#### Renglón quinto: Luis Santiago Perdomo Maldonado / Independiente

Miembro de la Junta Directiva desde abril de 2019. Administrador de Empresas del Colegio de Estudios Superiores de Administración (CESA). Cuenta con más de 40 años de experiencia en la industria bancaria en Colombia ocupando cargos de alta dirección entre los que se destaca la Presidencia del Banco Colpatria del Grupo Scotiabank.

### Renglón sexto: Sergio Restrepo Isaza / Independiente

Miembro de la Junta Directiva desde abril de 2019. Se graduó del programa de Administración de Empresas de la Universidad EAFIT de Medellín, MBA de la Universidad de Stanford University de California. Posee amplia experiencia en auditoría y riesgos empresariales, pues durante su paso en el sector financiero fue miembro de los comités de auditoría y riesgos de juntas directivas diferentes Compañías.

## Renglón séptimo: Esteban Piedrahíta Uribe / Independiente

Miembro de la Junta Directiva desde abril de 2019. Economista de la Universidad de Harvard, maestría en filosofía e historia de la ciencia del London School of Economics and Political Science. Se desempeña como rector de la Universidad Icesi. Ocupó cargos como Presidente de la Cámara de Comercio de Cali, Director General del Departamento Nacional de Planeación, Especialista Senior del Banco Interamericano de Desarrollo, Editor Económico de la revista Semana y Gerente general de Endriven Colombia/Gas Meridional S.A.S. E.S.P., entre otros.

### Renglón octavo: Sandra Ospina Arango / Independiente

Ingeniera electricista, licenciada en matemática física de la Universidad del Valle, tiene un posgrado de transmisión y distribución de energía y magíster en generación de energía de la misma universidad. Cuenta con 31 años de experiencia en la industria de energía, con énfasis en la planeación, operación de sistemas de energía, desarrollo de proyectos de ingeniería e innovación para la modernización de la red y los sistemas de gestión de energía.

#### Renglón noveno: Carlos Gustavo Cano Sanz / Independiente

Miembro de la Junta Directiva desde abril de 2017. Economista de la Universidad de los Andes, maestría de la Universidad de Lancaster de Inglaterra, posgrado en Gobierno, Negocios y Economía Internacional en la Universidad de Harvard de Boston y posgrado en el Instituto de Alta Dirección Empresarial (INALDE) de Bogotá. Se ha desempeñado en cargos como Ministro de Agricultura, Presidente de la Federación Nacional de Arroceros y director del Banco de la República.

(Con información de	e Ecopetrol)		
(Fin/esr/cfac)			
	Audios		
	Discursos		

Entérese del cambio